



3 Pièces

88 m²

Réf. W-02PKLM

1 580 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose en exclusivité un appartement de très haut standing dans un immeuble Haussmannien proche des bords de Seine rive droite. Cet appartement d'angle de 88m2, très lumineux, desservi par un ascenseur, offre en vue de beaux monuments, tels que Notre Dame, l'Hôtel de Ville, le Panthéon.. Sa double orientation Sud, Sud/Est baigne l'appartement de lumière. Il est entouré d'un balcon de 8m2 très agréable permettant de profiter des vues.L'entrée avec rangements dessert un grand séjour et une cuisine ouverte sur la salle à manger très lumineuse en double exposition.Il dispose ...

Engel & Völkers is exclusively offering you a very high standard flat in a Haussmann building near the riverside of the Seine on the right droite . This very bright corner flat of 88m2, offers uninterrupted views of beautiful monuments such as Notre Dame, the Conciergerie, L'hôtel de Ville, le Panthéon.... Its double exposure (south and south-east) bathes the flat in light. It is surrounded by an 8m2 balcony, which is great for taking in the views.The entrance hall with storage space leads to a large living room and a very bright open-plan kitchen/dining room with double aspect.There are two ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

